

INTERPELLATIONS.

19.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil.

(a) Par M. l'éch. Turcot "re" fontaine dans le Parc Lahaie, quartier Laurier.

(b) Par M. l'éch. Macdonald, "re" approvisionnement d'eau pour le quartier Notre-Dame de Grâce.

(c) Par M. l'éch. Ward, "re" arrosage des rues.

MOTIONS.

20.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TETREAU, il est

Résolu: Que l'attention du Bureau des Commissaires soit attirée sur les dispositions de la loi 1 Georges V, (2ème session), chapitre 60, section 32, sous-section K, qui se lit comme suit:

"K. La Cité est autorisée à décréter sur rapport à cet effet du Bureau des Commissaires et à exécuter l'amélioration suivante:

Acquérir à l'amiable ou par voie d'expropriation les terrains nécessaires à l'ouverture de la rue Drolet, depuis l'avenue du Palais jusqu'à la rue Laurier.

Le coût total de cette amélioration sera payé moitié par la Cité et moitié par les propriétaires riverains.

Sauf incompatibilité, les dispositions des articles de la Charte de la Cité 423 à 445 inclusivement et des amendements à ceux s'appliqueront aux améliorations ci-dessus."

Que ledit Bureau des Commissaires soit respectivement prié de bien vouloir s'assurer s'il ne serait pas opportun d'exécuter ces améliorations et de faire rapport au Conseil.

AVIS DE MOTION.

21.—De M. l'échevin Boyd, à l'effet d'amender le règlement No. 369 concernant les musiciens ambulants.

ORDRE DU JOUR.

22.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération, des rapports du Bureau des Commissaires. (a) "re" invitation de la Cité de Calgary pour assister à une certaine célébration, (b) au sujet de la succession de feu Gustave Meurling, on ne procède pas à l'étude desdits item.

23.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet de prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,500 pour commis additionnels "re" listes électorales.

A ce sujet, soumis et lu le rapport supplémentaire du Bureau des Commissaires se rapportant à la même question, en date du 8 juillet 1912.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés et que les nouveaux employés soient placés sous le contrôle des départements du Greffier de la Cité et des Estimateurs de la Cité, conformément aux suggestions et recommandations du Greffier, du Président du Bureau des Estimateurs, du Contrôleur et du Trésorier de la Cité, contenues dans le rapport de ces officiers en date du 19 novembre 1911 et du 5 juillet 1912.

24.—Etant lu l'ordre du jour, pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement amendant le règlement No. 450 "re" circulation des voitures.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'éch. TETREAU, appuyée par M. l'éch. CLEMENT, il est

Résolu: Que la Règle 79 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une deuxième et une troisième fois.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en deuxième lecture, et,

La section 1 étant lue

M. l'éch. TETREAU, appuyé par M. l'éch. SEGUIN.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

19.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by

(a) Ald. Turcot, "re" fountain in Parc Lahaie, Laurier Ward,

(b) Ald. Macdonald, "re" supply of water to Notre-Dame de Grâce Ward,

(c) Ald. Ward, "re" watering of streets.

MOTIONS.

20.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That the attention of the Board of Commissioners be called to the provisions of the Act 1 Geo. V, (2nd session), chap. 60, sect. 32, sub-sect. K, which reads as follows:

"K. The City is authorized to enact, on a report to that effect from the Board of Commissioners, and to carry out the following improvement:

To acquire by mutual agreement or to expropriate the land necessary to open Drolet St. from Palace St. to Laurier Avenue.

The total cost of such improvement shall be paid 1-2 by the City and 1-2 by the riparian owners.

Except where the same may be inconsistent, the provisions of Arts. 423 to 445 of the City Charter, inclusive, and the amendments thereto shall apply to the above improvement."

That the said Board of Commissioners be respectfully requested to ascertain whether it would not be advisable to carry out such improvement and report to Council.

NOTICE OF MOTION.

21.—By Ald. Boyd to amend By-law No. 369 concerning itinerant musicians.

ORDER OF THE DAY.

22.—The order of the day being read to consider reports from the Board of Commissioners, (a) "re" invitation of the City of Calgary to attend a certain celebration, (b) anent estate of late Gustave Meurling, the same were not proceeded with.

23.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$3,500 for additional staff "re" electoral lists.

In this connection, submitted and read the supplementary report from the Board of Commissioners, bearing on the same subject and dated the 8th of July 1912.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be adopted provided that the new employees be placed under the control of the City Clerk's and the City Assessors' Departments, in accordance with the suggestions and recommendations of the City Clerk, the Chairman of the Board of Assessors, the City Comptroller and the City Treasurer, contained in the report of these officers, under date of 9th November 1911 and the 5th July 1912.

24.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 450 "re" street traffic,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That Rule 79 be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

The Council accordingly proceeded to consider said by-law in second reading, and, section 1 being read,

Ald. TETREAU moved, seconded by Ald. SEGUIN,